

Austauschtreffen für Betroffene in zerstörerischen Beziehungen

Di, 23. Juli 2024

von 18 - 19:30 Uhr

bei Kiss Weißenburg-Gunzenhausen

Westliche Ringstr. 2, 91781 Weißenburg

Beziehungen können glücklich, ausgleichend und freudvoll sein. Allerdings kann es auch eine andere Seite geben, die im Laufe der Zeit zu Tage tritt, nämlich toxisch, narzisstisch, emotional missbrauchend, mit körperlicher/sexueller Gewalt, destruktiv, demütigend oder zerstörerisch.

Ob nun in der Partnerschaft, im engen Freundeskreis oder unter Kolleg*innen kann sich eine Beziehung in eine extreme Richtung entwickeln. Hinter der Maske einer zunächst freundlichen oder liebevollen Person können Charakterzüge stecken, die psychisch und sogar körperlich sehr verletzend sein können.

Leben Sie in solch einer Beziehung oder haben sie diese Erfahrungen bereits hinter sich? - Dann kann es hilfreich sein, andere kennenzulernen, die wissen, wie diese Beziehungen das Selbstwertgefühl zerstören und jemanden in die soziale Isolation drängen.

Holen Sie sich Unterstützung und teilen Sie ihre Erfahrungen mit anderen Betroffenen in einem geschützten Rahmen. - **Melden Sie sich an!**



Pixabay:
LeandroDeCarvalho

Bei Interesse an einer Teilnahme bitten wir um Kontaktaufnahme über Kiss Weißenburg•Gunzenhausen (Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfegruppen) unter **Tel. 09141 / 97 62 172 oder weisenburg@kiss-mfr.de**